

Hockey: se reanudó el torneo de caballeros y Alma Juniors goleó a 9 de Julio



Foto: Prensa

Hockey: se reanudó el torneo de caballeros y Alma Juniors goleó a 9 de Julio

Este domingo se reanudó el torneo de caballeros organizado por la Federación del Oeste Santafesino de Hockey y los equipos de Alma Juniors enfrentaron a 9 de Julio de Morteros en cancha de CRAR de Rafaela por la segunda fecha.

En primera división los esperancinos golearon 5 a 0 mientras que en reserva lo hicieron por 3 a 0.

De esta manera Alma Juniors concretó un gran regreso a la competencia oficial.